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UNIVERSIDAD NACIONAL AUTÓNOMA DE MÉXICO 
FACULTAD DE ECONOMÍA 

 
 

A LA COMUNIDAD DE LA FACULTAD DE ECONOMÍA 
 
En sesión permanente, el pleno del H. Consejo Técnico se reunió el día de hoy, jueves 12 de 
octubre, con el propósito de hacer un balance de la situación que enfrenta la Facultad desde el 
pasado 25 de septiembre y, en particular, para conocer los resultados de la votación realizada 
por la asamblea estudiantil de ayer miércoles y acordar acciones para crear condiciones de 
regreso a las actividades regulares y sustantivas de nuestra entidad académica. 
 
Se acordó que una vez recuperada a plenitud la vida académica y escolar del semestre actual, 
mediante la entrega del edificio principal a las autoridades de la Facultad, podrán llevarse a cabo 
las reuniones para abordar y discutir los temas relativos a la representatividad estudiantil ante el 
H. Consejo Técnico y la reforma del plan de estudios en los siguientes términos: 
 

• El lunes 16 de octubre, en el auditorio Ho Chi Minh, realizar la primera reunión 
de trabajo entre integrantes de este máximo cuerpo colegiado con una comisión de 
representantes estudiantiles elegidas/os por la misma Asamblea y abierta a toda la 
comunidad estudiantil y docente, para iniciar los trabajos de discusión acerca de las 
experiencias, criterios y procedimientos a tomar en consideración acerca de la 
conformación y representatividad del H. Consejo Técnico. Asimismo, se acordó un 
calendario de reuniones semanales para atender este tema, calendarizadas cada 
una de ellas hasta el final del actual semestre 2024-1. 

• Llevar a cabo la primera reunión de trabajo entre integrantes de este máximo cuerpo 
colegiado con una comisión de representantes estudiantiles elegidas/os por la 
misma Asamblea y abierta a toda la comunidad estudiantil y docente, para iniciar los 
trabajos de discusión acerca de los avances, las propuestas y las acciones que 
deben continuarse acerca de la reforma del plan de estudios de la licenciatura 
escolarizada, el jueves 19 de octubre, en el auditorio Ho Chi Minh. De igual 
manera, se acordó un calendario para realizar una reunión semanal durante el 
semestre escolar en curso. 

• Realizar una reunión del pleno del H. Consejo Técnico para analizar y evaluar los 
avances emanados en estas reuniones, cada quince días. 

• Cada una de las reuniones sería transmitida a toda la comunidad por el Facebook 
oficial de la Facultad de Economía. 

La participación de toda la comunidad académica y del estudiantado son fundamentales, por ello, 
es imprescindible que estas actividades se realicen con la Facultad abierta y el edificio principal 
recuperado, en pleno ejercicio de nuestras tareas y funciones universitarias regulares. Confiamos 
en que la asamblea estudiantil y todo el estudiantado comparte esta postura del H. Consejo 
Técnico. 
 

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU” 
Ciudad Universitaria, CDMX, 12 de octubre de 2023 

 
El H. Consejo Técnico 

 


